Mit Pflege leben. Wie ich will.

PROJEKTENTWICKLUNG

"Das Viertel4 steht für eine völlig neue, bedürfnisorientierte Wohnform als Alternative zum Pflegeheim."

"Das Viertel4 steht für eine völlig neue, bedürfnisorientierte Wohnform als Alternative zum Pflegeheim."

Der Name "Viertel4" bezieht sich einerseits auf die vierte Lebensphase, andererseits auf ein eigens geschaffenes Viertel, in dem die Bewohner in ihren eigenen vier Wänden leben. Als Uhrzeit steht "Viertelvier" zudem für die süddeutsche Eigenheit, Zeit anzusagen. Dies nimmt Bezug auf unsere Herkunft als Betreiber. Zugleich steht die Uhrzeit (Hochdeutsch: "Viertel nach Drei") für eine klassische Kaffeezeit. Eine Zeit, die für Gemütlichkeit, Geselligkeit und Genuss steht, und die damit rundum angenehme Assoziationen weckt.



Pfungstadt

Partner: Servicehaus Sonnenhalde Werner Wohnbau Deutschland.Immobilien

- * 79 Appartements
- * 4 Tagespflegegruppen
- * Ambulanter Pflegedienst Bauzeit ca. 18-20 Monate Eröffnung: 2025

#